



Medio centenar de alumnos en riesgo de exclusión social han concluido el programa de refuerzo escolar que el Ayuntamiento de Adra ha puesto en marcha para apoyar a los estudiantes que se han visto afectados durante el estado de alarma. La iniciativa se ha destinado a aquellos escolares de primera y secundaria que han tenido dificultades para la entrega de tareas o para recibir un seguimiento continuo por parte de los centros. El programa se ha impartido en distintas dependencias municipales y bajo las recomendaciones de las autoridades sanitarias. De hecho, se han establecido grupos de entre 6 y 10 alumnos para evitar grandes concentraciones, a la vez se les ha realizado una atención más personalizada y adaptada a sus necesidades. De este modo, el Consistorio ha tratado de prevenir riesgos de los estudiantes en situación de vulnerabilidad que puedan condicionar su desarrollo.

Durante el mes de agosto, los niños y niñas han asistido a dos sesiones semanales de una hora y media de duración que han sido impartidas por un equipo de profesionales especialistas en trabajos con personas en riesgo de exclusión. Los principales objetivos de este programa han sido la mejora del rendimiento escolar de los alumnos, la contribución a su desarrollo integral desde el punto de vista emocional y profesional, la prevención de situaciones de fracaso escolar y la enseñanza de técnicas y hábitos de estudio.

Cabe destacar que este refuerzo también ha favorecido que los alumnos hayan permanecido activos durante el verano y por tanto afronten el inicio del curso escolar con una preparación continua.

Adra, 3 de septiembre de 2020